



## Le SNUDI-FO soutient la grève des personnels territoriaux des écoles mardi 3 octobre

Le SNUDI-FO a pris connaissance du préavis de grève concernant les agents de la fonction publique territoriale travaillant dans les écoles déposé pour le mardi 3 octobre par la fédération des services publics et de santé Force Ouvrière, adressé aux ministres Guérini et Darmanin.

La fédération des services publics et de santé Force Ouvrière revendique notamment :

« - *L'amélioration des conditions de travail*

- *Un(e) ATSEM à temps complet par classe*

- *Leur remplacement sur temps de formation*

- *Une augmentation de 25% de la valeur du point d'indice pour compenser les pertes du pouvoir d'achat depuis 2000 »*

Le SNUDI-FO, qui syndique les enseignants, AESH et PsyEN affectés dans les écoles publiques, soutient les personnels territoriaux qui seront en grève mardi 3 octobre.

Les agents de l'Education nationale comme ceux de la Fonction publique territoriale sont en état de légitime défense : ils n'ont pas d'autres choix que de défendre leurs statuts, leurs conditions de travail, leurs salaires et le fonctionnement de l'Ecole publique, mis à mal par ce gouvernement.

Montreuil, le 28 septembre 2023